
                                                                                                EST 投资课程 

60606060 讲免费在线投资课程讲免费在线投资课程讲免费在线投资课程讲免费在线投资课程:::: www.est-cn.com                              

       - 1 - 

 

    

『『『『第第第第 44445555 课课课课    什么是危险的交易品种什么是危险的交易品种什么是危险的交易品种什么是危险的交易品种？？？？』』』』    

    

打破交易常规！每天只需 10 分钟时间，从 1亿日元的亏损中翻身的投资技术！  

 

    

本课程主要介绍： 

 

日本系统交易第一人――石田老师 

实际上通过仅仅几年从一亿日元以上的亏损，到戏剧性地复活， 

总结出来的【交易中持续赢利的本质】  

――即炼金术、知识、投资方面的思考方法，以及行为模式。 

 

认识真正投资赢家的想法，  

我相信这一定会成为你投资生涯中宝贵的财富。  

 

详细阅读也好，快速浏览也好，或者把之当作投资的起搏器也行， 

请自由决定，灵活运用吧！ 

--------------------------------------------------------- 

 

亲爱的朋友 

 

你好！我是 EST 的陈艺灵。 

 

如果有人问： 

 

“为什么不选择做商品期货交易？” 

 

你们会怎样回答呢？ 

 

没有经验的人可能会说： 

 

“期货很可怕啊。” 

“商品期货很危险的。” 
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而有商品期货交易经验的人可能会说： 

 

“如果做好风险管理的话商品期货并非那么可怕。” 

 

对吧？ 

 

不过，石田老师的回答是： 

 

“无论是什么交易都一样”。 

 

听到这句话，可能有些朋友还是在想： 

 

“因为是杠杆交易，所以风险的大小是完全不同的吧？” 

 

那么，为什么石田老师给出这样的回答呢？这真实意思到底是什么？ 

今天我将和你一起学习关于“危险的交易品种”方面的观点。 

 

让我们现在就开始吧！ 

 

 

■■■■    什么是危险的交易品种什么是危险的交易品种什么是危险的交易品种什么是危险的交易品种？？？？    

    

    

 

大家好！ 

 

星期天（22 日）我在东京（涉谷）开了一个 

 

“EST 投资讲座”。 

 

很多会员都到了现场参加讲座， 

对于参加讲座的各位朋友，我在这里表示非常的感谢。 

 

虽然这是我第一次开展 EST 投资讲座， 
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但通过这个讲座我跟大家的距离更加近了，我觉得 

 

“这样开讲座与会员直接见面很好！” 

 

29 日（星期天）我还会在大阪开讲座，当然我自己现在也已经很期待。 

 

为了让尽量多的投资者分享我从投资悬崖复活的投资成功经验，我之前已经 

成立了“EST 投资研究会”，而这一次终于实现了这样面对面的形式开展讲座， 

这让我感到非常开心。 

 

讲座的时间只有 3 个小时，讲座的时间过得很快， 

在讲座过程中没有机会跟大家进行一个一个的对话交谈， 

不过在讲座结束后，在收拾会场的时候我跟几位会员单独了交流了一下。 

 

通过跟会员的交流，我深刻感受到 

 

“每个会员都是非常认真地对待投资研究”。 

 

然后，通过这一次的讲座中我注意到的一个事实是 

 

“有商品期货投资经验的人比我想象中要少”。 

 

所以，今天我打算跟大家谈一下 

 

关于“商品期货交易”的一些话题。 

 

在讲座过程中，我请 

 

“对商品期货交易没有经验的人”举一下手…… 

 

这令我感到有点惊讶。举手的人非常多。 

 

我想，大概是大家对商品期货的印象是 

 

“期货市场是一个可怕的市场”。 
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但是，这样的话题你也应该经常听说。 

 

“为什么你不做商品期货的交易呀？” 

 

对于这个问题，回答基本上都是 

 

“期货很可怕啊。” 

“商品期货很危险的。” 

 

对此，有商品期货交易经验的人的回答是…… 

 

“如果做好风险管理的话商品期货并非那么可怕。” 

 

嗯……这是一个常见的典型回答， 

但是给没做过期货交易的投资者这样的回答，他们真的都能明白吗？ 

 

很久以前，就常常听到有人说 

 

“商品期货交易很可怕”， 

 

这是没有商品期货交易经验的人商品期货的印象， 

而有经验的人对此的回答是如前面写到的那样。 

 

如果有经验的人给的是一个正确而有说服力的答案， 

那么应该是进行商品期货交易的人数越来越多，这样才是正常吧？ 

 

在这里，我的答案不是大家认为的 

 

“只要正确做好风险管理来进行，就不用怕”。 

 

如果有人问我 

 

“商品期货交易可怕吗？” 

“商品期货交易危险吗？” 

 

我会回答说： 
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““““什什什什么么么么交易都一交易都一交易都一交易都一样样样样。。。。””””    

 

你明白了吗？ 

 

也就是说， 

 

““““手上没有手上没有手上没有手上没有赢赢赢赢利法利法利法利法则则则则””””，，，，    

    

或者或者或者或者    

    

““““没有做好没有做好没有做好没有做好风险风险风险风险管理管理管理管理””””的的的的话话话话，，，，    

    

无无无无论论论论你做的是股票你做的是股票你做的是股票你做的是股票、、、、股指期股指期股指期股指期货货货货、、、、外外外外汇汇汇汇还是商品期还是商品期还是商品期还是商品期货货货货，，，，    

    

““““都是危都是危都是危都是危险险险险的的的的，，，，都是可怕的都是可怕的都是可怕的都是可怕的””””。。。。    

 

换个角度说， 

 

你在股票交易中就不会输掉 1000 万日元吗？ 

你在股指期货交易中就不会输掉 1000 万日元吗？ 

你在外汇交易中就不会输掉 1000 万日元吗？ 

 

无论在哪个市场中输掉 1000 万日元， 

 

“这 1000 万日元都是同样的数字，同样的价值”。 

 

回顾我以前输的时候的交易成绩，出现过在同一年里商品期货损失 600 万日元、

股票损失 2100 万日元。 

 

我当时用在期货跟股票上的资金都是均等的， 

并没有偏向于在股票交易上多投入一些资金。 

 

怎么样呢！这样的亏损很厉害吧！！ 

 

…… 
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亏损这么厉害还在炫耀，这话听起来确实挺奇怪。 

 

反正，我只想告诉你 

 

““““商品期商品期商品期商品期货货货货并不可怕并不可怕并不可怕并不可怕，，，，危危危危险险险险度其度其度其度其实实实实哪个市哪个市哪个市哪个市场场场场都是一都是一都是一都是一样样样样的的的的””””    

 

我已经见过很多最后变成“一张纸”的股票。 

 

也就是说，最后股票价值变成“零”。 

 

商品期货，是对于真实存在的“物”的价格反映， 

所以很难出现价格为零的情况。 

 

当价格低至一定程度后，就会有上涨。 

 

我先跟你说清楚， 

 

“我不是引导客户进行商品期货交易的机构团体。” 

 

劝说没有期货交易经验的人做 

 

“商品期货交易”， 

 

对我来说也没有半点好处。 

 

我纯粹是想告诉你， 

 

““““为为为为了了了了赚钱赚钱赚钱赚钱，，，，商品期商品期商品期商品期货货货货交易也是一个很好利用的市场交易也是一个很好利用的市场交易也是一个很好利用的市场交易也是一个很好利用的市场。。。。””””    

 

希望你能听得进去。 

 

对了，我前几天看过的吉姆·罗杰斯(Jim.Rogers)的 DVD 中也说到 

 

“以后商品期货交易会很热门！” 
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这不同的支持声音是否更具有说服力呢？ 

 

那么，我相信有些会员对期货是有兴趣的， 

 

我打算向开始做期货的人介绍一下 

 

“EST 的交易方法”。 

 

当然我不会跟你介绍 

 

“商品期货交易是……”这些很基本的内容。 

 

这些基本内容，你到网上搜索一下 

 

“商品期货公司”的网页，就能找到。 

 

那里一定有专门为 

 

“初次接触期货的人” 

 

而准备的内容介绍。 

 

你把这些入门知识读一下就行了。 

 

如果理解不了，那就请你再看看其他期货公司同样的新手入门介绍页面。 

 

因为基本上每家期货公司只是在说明流程上有所不同， 

多看几个说明页面你就应该能理解。 

 

那么，接下来我要略谈一下在商品期货交易中 EST 的交易方法。 

 

重点是 

 

○○○○对对对对杠杆交易杠杆交易杠杆交易杠杆交易（（（（以及杠杆以及杠杆以及杠杆以及杠杆的原理的原理的原理的原理））））深刻理解深刻理解深刻理解深刻理解。。。。 

 

○○○○知道在日知道在日知道在日知道在日线图线图线图线图中中中中，，，，跳空高跳空高跳空高跳空高开开开开或低或低或低或低开开开开的的的的频频频频率是挺高的率是挺高的率是挺高的率是挺高的。。。。 
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○○○○理解商品期理解商品期理解商品期理解商品期货货货货交易中保交易中保交易中保交易中保证证证证金不金不金不金不够时够时够时够时的追加保的追加保的追加保的追加保证证证证金制度金制度金制度金制度。。。。    

    

○○○○在在在在进进进进行投行投行投行投资资资资之前之前之前之前，，，，决定好自己在商品期决定好自己在商品期决定好自己在商品期决定好自己在商品期货货货货交易中能承受得起的交易中能承受得起的交易中能承受得起的交易中能承受得起的风险风险风险风险。。。。    

 

请你首先理解以上这几点。 

 

一般情况下，很多地方都会说商品期货交易的攻略是 

 

“基本面分析” 

 

或者是 

 

“技术面分析”。 

 

当然，我不是打算否定这些部分…… 

 

我只是想阅读这份电子期刊的人多点认识 

 

“EST”的思路。 

 

说到做商品期货交易的攻略， 

 

“理解关于商品期货交易的相关数字” 

 

这一点非常重要。 

 

也许你看了上面写的话后，你会想： 

 

“你看！真的跳空高开/低开了，那岂不是一下子就亏损很多？真是危险啊！” 

 

你这样的想法其实更危险。 

 

跳空高开/低开并不是什么新鲜事，在商品期货交易中是家常便饭。 

 

如果有一个期货帐户，那么就可以轻易拿到 
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“跳空高开/低开一般有多大程度”的资料。 

 

也就是说，看了日线高开/低开幅度数据的话，交易之前你就可以算出 

持多大的仓位、这些仓位带来的风险是否在自己的允许范围内。 

 

所以所以所以所以““““只要是在只要是在只要是在只要是在这这这这些可接受的些可接受的些可接受的些可接受的风险风险风险风险范范范范围围围围内持内持内持内持仓仓仓仓就行就行就行就行””””。。。。    

 

就这样，应该已经能够帮助你抹去 

 

“商品期货交易可怕、危险” 

 

的印象了，这样你就能安心地进行期货交易。 

 

与我投资的复活密不可切的 

 

“商品期货交易”， 

 

我想也可以在你身上产生同样的效果。 

 

 

■■■■    后记后记后记后记    

    

 

 

只是市场结构不同而已， 

危不危险、赚不赚钱是跟市场本身没关系的， 

这一点可以领会吗？ 

 

我举一个容易理解的例子， 

 

比如说，我们不能说只有在高速公路上开车才会有交通事故， 

而在一般的道路上行走就不会出现交通意外，对吧？ 

 

同样，确实由于杠杆的存在，所以做期货交易是赢和输都快一些， 
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但是虽然如此，这也不能说做股票交易就不会输啊。 

 

也就是说，只要你拥有扎实的驾使技术，那么无论在什么道路上开车 

都不会容易起交通事故（当然，事故原因是其他车辆引起的话，那就没办法）， 

所以你拥有好的赢利法则，是比你在哪个市场上做交易更为重要的事情。 

 

你目前是使用什么基准去选择进行交易的市场的呢？ 

这些选择的方法可以说真的是合理的吗？ 

 

只把焦点放在“因为有杠杆”这一点上就认为很危险而远离杠杆市场， 

这不是在减慢你成功的速度吗？ 

 

这一讲的话题我先说到这里，我们下一讲再见！ 

 

 

 

===================================================== 

【EST 系统交易】 

课程主页：www.est-cn.com 

客服 QQ：800020102 

===================================================== 
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